

できることからまず1歩 そして、チャレンジ！

校長 湯川 泰成

冷蔵庫の中にいるような寒さの中、子ども達はほっぺたを真っ赤にしなが、なわとびや鬼ごっこに元気いっぱい走り回っています。こんな姿を見ていると、「やはり健康が一番だなあ！」なんて感じてしまいます。

昔から奈良二月堂の「お水取り」が終わらないとあたたかくなれないと言われてるように、まだまだ寒さが続きますが、子ども達にはこの寒さの中で、体も心もしっかりと鍛えてほしいと思います。

2月2日に紀三井寺陸上競技場で長距離選手権大会が行われます。その大会に本校から18人が出場します。男子は2000m、女子は1500mの距離を走ります。長い距離を走るのは大変なことで、強い心がないと、なかなか走りきることができません。

この18人の子ども達の「やってみよう！チャレンジしてみよう！」という気持ちが、大きな充実感・達成感につながってほしいものです。また、大会に向け、白い息をはきながら懸命に走る姿が、多くの子ども達に勇気と元気を与えてくれることを願っています。

また、「きのくにチャレンジランキング」(なわとび)にチャレンジしている子もたくさんいます。寒い日でも、今できる跳び方で1分間にできるだけ多くの回数を跳ぶことにチャレンジしています。決してあきらめないで、何度も何度もチャレンジする姿には伸びる力を感じます。いつかきっとすばらしい記録が生まれるにちがいありません。

「自分にはできないんじゃないか」こんな思いにしばられて、結局、何もチャレンジしないで終わってしまう子もいます。自分の潜在能力を決して過小評価しないで、本気になって物事に取り組んだ時、こんなことまでできるのかと自身驚くことがあります。できることからまず1歩を。自分の限界を少しでも押し上げられれば、どんなにすてきでしょう。

子ども達のチャレンジを是非応援してあげてください。



1月28日に、子ども達の登下校を見守っていただいている地域の方々をお招きして、「ありがとう集会」を開くことができました。

現在、登校時は子ども見守り隊(27名)の方々に、下校時は婦人会(27名)・更生保護女性会(21名)の方々にお世話になっています。日頃、子ども達のために立っていただいていることに少しでも感謝できればということで、児童会が中心になり企画・運営をさせていただきました。37名の地域の方々、また、たくさんの保護者の方々にもお越しいただき、「ありがとう」の気持ちを伝えることができました。

ご多用の中、また、大変お寒い中、ご参加いただき、本当にありがとうございました。今後とも、子ども達を温かく見守っていただけますよう、よろしくお願い致します。

なかのしま

発行所
和歌山市立
中之島小学校・
PTA
2013年1月31日
第11号



2月行事予定

日	曜	学校行事	PTA行事
1	金	登校指導 安全点検 5年社会見学(インスタントラーメン発明記念館)	P登校指導
2	土	うちどくの日 土曜教室・土曜センター「新聞紙アート教室」9:00~11:30 和歌山市長距離選手権大会 9:00~(紀三井寺公園補助競技場) 県科学作品展(串本町立体育館) 10:00~16:30	
3	日	県科学作品展(串本町立体育館) 10:00~14:00	
4	月	6限委員会	
5	火	1年保・幼・小交流2・3限	P運営委員会19:30~
6	水	いじめなくそうデー 6年行政相談出前教室5・6限 紀之川中入学説明会(紀之川中学校) 14:00~	
7	木	2年保・幼・小交流2限	
8	金	新入児入学説明会(視聴覚室) 14:10~15:40 5年JA出前授業(家庭科室) 5・6限	
9	土	県書初会中央作品展(貴志川町体育館) 9:00~16:00	市P研修会(市民会館) 13:00
10	日	県書初会中央作品展(貴志川町体育館) 9:00~15:00	
11	月	建国記念の日	
12	火	3年英語教室2・3限 給食費・PTA会費引き落とし日	2月6日(水) 15:15~ NHK総合テレビ
13	水	1・2年英語教室2・3限	
14	木	3年市立博物館見学	紀の国スペシャル 犠牲者“ゼロ”をめざして ~巨大津波を生き抜く授業~
15	金		
16	土	土曜教室	
18	月	頭髮しらべ 4年英語教室3・4限 クラブ活動(今年度最終) 3年クラブ見学	ぜひご覧いただき、地震が発生したときの対応をご家族で話し合っていただけようお願いいたします。
19	火	授業参観・学級懇談会 13:40~	
21	木	6年お別れ加太合宿(加太少年自然の家~22日)	
23	土	土曜教室	
24	日	市書初会中央作品展(和歌山市民会館市民ホール) 9:30~16:30 市書初会中央作品展(和歌山市民会館市民ホール) 9:30~15:00	



書初金賞作品展

19(火)から22日(金)の間、金賞作品を職員室前で展示していますので、是非ご覧ください。

書き損じはがき
ありがとうございました

世界には貧困や紛争などが原因で、学校に通えない子どもや、学校に通えなかった大人がたくさんいます。

ご協力いただきました書き損じハガキや未使用ハガキを世界寺小屋運動(学校に行けない子どもたちに学びの場を)に寄付させていただきます。

今年度、65枚のハガキが集まりました。和歌山ユネスコ協会に送らせていただきます。

ご協力、ありがとうございました。

*19日授業参観・懇談は本年度最終です。ぜひご参観ください。

【お願い】

・日の入り時間が遅くなってきましたので、2月より放課後、学校で遊べる時刻を午後5時にもどしたく思います。ただ、不審者には充分注意するようお願いいたします。

